

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 木下健治
幹事 渡邊了允
会報委員長 山下聰一郎

2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マロニー

2019年12月5日発行 会報第998号

今週のプログラム

(2019年12月5日 第998回例会)

卓話：「ウソのようなホントの話」

担当：柳原 健治会員

次週のプログラム

(2019年12月12日 第999回例会)

卓話：「よもやま話」

担当：水島 洋会員

第997回例会 (2019年11月28日) の記録

<会長の時間>

木下 健治会長

皆様、こんばんは。先週は欠席で大変申し訳ありませんでした。業界のMDRT世界大会が来年6月にアナハイムであり、今回ディレクターというボランティアを統括する役になったので、そのオリエンテーションと下見を兼ねて行ってきました。アナハイムの気候は今の大阪と同じくらいで過ごしやすく、コンベンションセンターのすぐ近くにディズニーランドがあってびっくりでした。このディレクターは7人しかいないのですが、なんと6名がアジア人です。日本2名、台湾1名、マレーシア1名、タイ1名、フィリピン1名です。数年前では考えられなかったです。最近では、大会参加者もアジア人がほとんどで、欧米の会員の参加者が激減しています。ただ、ディレクターの上の委員長(Chair)とその上の執行役員(Divisional Vice President)はまだまだ欧米の方が多いです。オリエンテーションでは、この仕事の役割はもちろん、カルチャーマップというワークショップをして、多様性をお互いに理解することもしました。

来週もまた欠席で大変申し訳ありませんが、12/5,6と今度はシカゴでMDRTの別の会議があり、それに出席します。これは、MDRTは大きな組織で、各委員会があるのですが、先程話した委員長や執行役員を推薦する会議なのです。11名いるのですが、やはりほとんどが欧米人です。向こうは公平で、どの仕事、役職をしたら何点という点数が各人付いているので、A4 キングサイズのファイル丸々1冊が送られてきて、そのリストを見ながら、候補者を数名リストアップして、会議で各自持ち寄って推薦するということをします。かなり大変な作業で、並行してやっているのですが、自分なりの基準を決めてリストアップしないと、きりがありません。しかし、ある意味MDRTの基幹システムに関われる所以、これもなかなかできない経験です。日本人では3,4人目くらいだそうです。

こんな訳で続けて欠席で申し訳ありません、しかも年次総会も12月第2週に変更して頂き、恐縮です。その後は1000回記念例会です。藤田親睦委員長に進めて頂いています。今日はファイアサイドミーティングで今後のことをお話しできればと思います。

<お客様> なし

<出席報告> 黒川 彰夫 SAA

会員数 (内出席免除会員 1名) 19名

本日の出席者数 (内免除会員 1名) 13名
(内名誉会員 0名)

本日の出席率 68.42%

<ロータリーソング>

全会員

♪学生時代♪

<ピアノ演奏>

近藤 美里さん

1. ラスト・ワルツ

2. 駅

3. 愛の誓い

<幹事報告>

渡邊 了允 幹事

1. 第7回日台ロータリー親善会議のご案内を回覧致します。
2. ホノルル国際大会の早期割引登録の案内が参っております。参加予定の方は詳細を E メール添付でお知らせ致しますので、事務局までお知らせください。
3. 地区より、かねてからクラブ紹介パンフレット作製のためのひな形について検討中との連絡がありました。参考になる各 RC のパンフレットが地区のホームページに掲載されているそうですので、ご高覧ください。
4. 第1000回記念例会・講演会及びクリスマス例会のご案内と出欠表を回覧致しますので、ご記入をよろしくお願い致します。レターケースには、会員向け・ゲスト向け 2 種類の案内状を配布致しました。

<ファインセッション>

山本 友亮 SAA 補助

例会場拠金は 10,810 円でした。



<SAA 報告>

松田 親男 副 SAA

※スマイルボックス

なし

※ロータリー財団

黒川会員 今日はファイアサイドミーティングですね。
藤田会員 12月19日第1000回例会皆様よろしくお願ひします。
水本会員 急に寒くなり、朝の散歩が辛い！！
相原会員、高尾会員、木下(吉)会員、渡邊会員 コメントなし

※米山記念奨学会

黒川会員 本当に寒いですね。
松田会員 激動の1年。もうすぐ折り返しです。
木下(健)会員 今日はファイアサイドミーティングよろしくお願ひします。
高尾会員、木下(吉)会員、渡邊会員 コメントなし

※ラオス基金

黒川会員 ラオス行どうします！！

※メイプル基金

高尾会員 さむくなりましたね。
水島会員 木下会長、本日はよろしくお願ひ致します。
藤田会員 本日、木下健治会長ファイアサイドミーティング宜しくお願ひします。
山本(友)会員 息が結婚式を挙げました。
木下(健)会員 先週と来週と欠席で申し訳ありません。
村田会員 コメントなし



<ファイアサイドミーティング>

木下 健治会長

今年度は、例会場の移動や 1000 回記念例会があるなど、いろんな意味で当たり年です。会員数も 19 名となり、増強はもちろんですが、組織の維持も必要なので、去年私が組閣をする時にかなり苦労したことを覚えていていますので、無駄を省いて縮小することも考えており、古城ガバナー補佐訪問時にその話をしたところ、ガバナー訪問時に四宮ガバナーに相談したらいいでしようとのことで、ガバナー訪問時に相談しました。ガバナーからは組織の変更・縮小はもちろんできます。クラブとして活動が継続できるようどんどんやって下さいとのことでした。年次総会に間に合うように、山本友亮会長エレクトと相談して、新構成とすることで、理事会で承認を得ました。クラブ定款・細則の改定になるので、年次総会での決議事項になります。組織構成案は配布の通りです。

これを元に山本友亮会長エレクトが、組閣に入っており、主要なところは了解を頂いているという事で、氏名入りの構成表を配って頂きました。

次に例会場と事務局の移転ですが、今月の理事会で例会場は「ル・ジャルダン」、事務局も敷地内にある、部屋(元キッズルーム)へ移動することが承認されました。時期は来年 2 月中に移転し、引っ越しの関係で 3 月からは新例会場での例会開催にしたいと思っています。3 月は時期的にもバタバタするので、2 月中にやっておきたいです。新事務局は、改装をして頂くのですが、もうすぐ終わる頃かと思うので、確認しておきます。その後、寸法測定して何をどのように置くかレイアウトを決めていきます。住所と電話番号といつから使用するかを地区に伝えないといけないので、すぐに詰めていきたいと思います。まずは工程表を作ることが優先で、ワーキングチームを作つて何人かで進めた方がよいとなりました。事務局の書類等は、今のうちからいらないものは事務局近藤さんに廃棄してもらっています。その中で、引っ越しは業者に任せた方がいいと思っていましたが、皆さんのお話を聞いていると、木下吉宏会員が車と人を貸してくれて、大した量ではないから、1, 2 回で運べるだろうということでした。コピー機だけは専門業者がいいかもしれないということです。例会が終わってから事務局を見て、こちらでも捨てるものと残すものを言ってあげた方が、近藤さんもより整理がしやすいのではないか、ということでした。

皆様からの闊達なご意見を頂戴し、いろんなアイデアがでましたので、移転に向けて進めて行きたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

海外出張に挟まれた週にファイアサイドミーティングで、会報担当とは重なるときは重なるものですね。

文責：木下 健治